

有新有学



3年生 送別式

1月31日に送別式を行いました。今年度は、インフルエンザが急増していることにより、昨年に引き続き放送での送別式となりました。来月、卒業を控えた3年生の皆さんに向けて校長先生からお話がありました。その中で、「春風を以て人に接し、秋霜を以て自ら慎む」という言葉を仰っており、3年生の先輩方だけではなく、我々1・2年生にとっても心に響くお話でした。その後、生徒会長の松崎先輩、前生徒会長の朝倉先輩による送辞・答辞がありました。

私は、ボランティア事務局に所属していますが、活動の中で先輩よりも率先してゴミ拾いを行っている先輩の姿や地域の方々との積極的にコミュニケーションを取っている様子はいつも憧れました。また、入学したての時に前生徒会長の歓迎の言葉を受けて高校生活を頑張ろうという気持ちになった記憶を思い出しました。いつでも冷静で頼りがいのある3年生の先輩方の姿を見てきて、私も2年後その様な姿を先輩に魅せられるようになりたいです。入学して1年が経ちましたが、高校生活はあっという間に過ぎていくことを実感したので、今後も部活動や勉強、そして生徒会活動に力を入れて活発に取り組んでいきたいです。3年生の皆さん、お疲れ様でした！

送別式



特活表彰

冬休みの出来事と2023年の抱負

僕は福岡にある太宰府天満宮という神社で参拝してきました。去年は勉強が疎かになり中々成績が伸びなかったのが今年は、勉強はもちろん他のことも周囲の協力に感謝し、様々なことに挑戦していこうと思います。1年佐々木

長期休暇中の出来事は、北海道神宮に初詣に行ったことです。そこにはたくさん受験生がいて合格祈願をしていました。今年は勉強にもっと力を入れていきたいと思います。1年播磨

この冬休みは、元旦にインフルエンザになってしまいました。コロナウイルスの方が何かと騒がれていますが、40度まで熱が出て大変な年のスタートでした。このことを踏まえて今年体調に気を付け高校生らしい生活を送り、勉強にしっかりと力を入れていきたいです。1年長井

僕は冬休み中に東京に観光に行きました。色々な場所を見て回りましたが、途中で自分と同じくらいの学生の募金活動を見かけました。寒い中外で活動している姿を見て自分も見習いたいなと思いました。それらを踏まえて、今年は大変な時でも生徒会の仕事をこなせるよう、頑張りたいと思います。1年伊藤

僕は冬休み中にバレーボールの大会がありました。結果はあまりよくなかったけどチームで戦っていい経験になりました。今年1年間を良い年にしていきたいと思います。1年相馬

2023年度も有斗生徒会をよろしくお祈りします！

特活表彰

基準

- ◆運動部の団体は、全道大会2位以上、または全国大会出場
- ◆個人は3位以上、または全国大会出場
- ◆文化部は、最優秀、又は優秀な成績を収めた団体・個人
- ◆全校生徒の代表として顕著な活動をした者、生徒会役員として2年間活動した生徒。

表彰された者

◆陸上競技部

令和4年度第75回全国高等学校陸上競技対校選手権大会第5位
宮田龍昇 君

◆ハンドボール部

令和4年度第73回全日本高等学校ハンドボール選手権大会 出場15名
代表 石村沙介 君

◆マーチングバンド部

第21回マーチングステージ全国大会北海道代表選考会
金賞・会長賞
第21回マーチングステージ全国大会出場 35名
代表 小高大輝 君

◆生徒を代表した者

生徒会役員 3名
代表 朝倉紳 君

1月に行われた学校行事

- ◇ 1月16日(月) 3学期 始業式
- ◇ 19日(木) 推薦入試生徒自宅研修
- ◇ 20日(金) 英語グレード認定試験②
- ◇ 21日(土) 1・2年実力試験
- ◇ 27日(金) ~ 31日(火) 3年卒業試験

送別式・特活表彰